
自然基金重点课题《下一代信息检索》年度讨论会在京召开

2009年是由李生教授主持的自然基金重点项目《下一代信息检索》课题开始
的第一年。 10月17日，该重点课题承担单位汇集在清华大学，就该项目
开展一年来的研究进展与问题进行讨论。会议由李生教授主持，哈工大、清
华大学和中科院软件所的研究人员分别汇报了各小组在今年研究中取得的成
果和遇到的问题，并对明年的工作进行了展望。

据悉，在第一年的研究工作中，重点课题成果丰硕，分别在信息
检索领域的顶级国际会议以及高水平的国际期刊上发表了论文10
余篇，申请软件著作权和专利
3
项。
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